

sur les enquêtes poursuivies par le département de l'Assistance Municipale dans les cas d'internement d'enfants dans les écoles d'industrie, de malades à l'Hôpital des Incurables.

Déposé aux archives.

8.—Soumise des demandes de MM. James McHugh, Charles Giroux, et Napoléon Pelletier, ex-Officiers de la brigade du feu, pour des polices acquittées de \$1,000 en vertu de la résolution du Conseil de 1875.

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si ces cas sont couverts par ladite résolution du Conseil de 1875.

9.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet du protêt de propriétaires de la rue Letang, au sujet de l'égout construit dans ladite rue.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

10.—Soumis un extrait du procès verbal d'une séance du Conseil tenue le 10 Juillet 1911, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires un rapport recommandant d'opérer le virement d'une somme de \$1,737.50 pour augmenter le salaire de certains officiers de la brigade du feu, avec prière de produire un rapport général sur le réajustement de salaires dans les différents départements.

Résolu: De réaffirmer ledit rapport en date du 6 juillet, en même temps que le rapport général sur le réajustement des salaires.

11.—Sur recommandation du Chef du département des Incendies, il est

Résolu: De donner instructions à l'Agent des Achats et des Ventes d'insérer des avis dans les journaux à l'effet de demander des soumissions pour le 31 août, pour les articles suivants:

(a) Un fourgon automobile pour la traction d'une échelle aérienne,

(b) Un fourgon automobile pour la traction d'une pompe à vapeur de \$1,200 gallons.

(c) Une voiture à boyaux automobile devant porter 2000 pieds de boyaux de 2 1-2", etc.

(d) Une pompe automobile d'une capacité de 1,000 gallons impériaux devant contenir aussi 1,000 pieds de boyaux de 2 1-2".

(e) Une pompe à vapeur de 1,000 (U.S.) gallons.

(f) Une pompe à vapeur de 800 (U.S.) gallons.

12.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, au sujet d'un protêt de M. R. W. Smith, concernant le progrès des travaux de construction de l'égout de la rue Sherbrooke, 6ème section.

Résolu: De référer au Département en Loi.

13.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet d'un protêt de M. A. P. Stuart concernant l'inondation de sa propriété.

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

14.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, "re" réclamation de la Commission du Port pour le coût de la construction d'un égout dans l'Avenue Papineau, au montant de \$942 04, déclarant qu'il ne croit pas que les dits travaux aient jamais été autorisés et qu'il appert à la correspondance de Secrétaire de la dite Commission que ladite Commission a procédé à la reconstruction du canal d'égout en question avant d'avoir obtenu l'autorisation requise et déclarant ne pouvoir autoriser le paiement de la somme ci-dessus, à moins que l'Ingénieur en Chef de la Cité ne dise que ces travaux ont fait bénéficier la Cité en quelque façon, et qu'ils étaient en quelque sorte nécessaires.

Résolu: En conséquence.

15.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, "re" lettre de M. Arthur Gibeault, Avocat, au sujet de la construction d'un trottoir sur la rue Dezery.

Résolu: Conformément audit rapport de donner des instructions à l'Inspecteur de la Cité de préparer un état de l'évaluation de la lisière de terrain situé en face de la propriété du requérant en prenant pour base l'évaluation et la cotisation des trois dernières années, plus 20% dont copie devra être remise au révérend M. Gibeault avec offre à ce dernier par la Cité de consentir une cession à l'amiable de ladite lisière de terrain pour le prix de telle évaluation, sinon et à défaut par ledit Révérend M. Gibeault

le on the investigations made by the Municipal Assistance Dept, "re" committals of children to industrial schools and of patients to the hospital for incurables.

Filed of record.

8.—Submitted letters from Messrs James McHugh, Charles Giroux and Nap. Pelletier, ex-officers of the Fire Brigade, asking that paid-up policies of \$1,000 be paid to them, in accordance with the resolution of Council adopted in 1875.

Resolved: To refer the same to the Law Dept in order to know whether such cases are covered by the said resolution.

9.—Submitted a report from the Chief Engineer "re" protest from proprietors on Letang St., concerning the sewer laid in said street.

Referred to the Law Dept for a report.

10.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of the Council held on the 10th July 1911, referring back to the Board of Commissioners a report recommending that a sum of \$1,737.50 be varied in order to increase the salary of certain officers of the Fire Brigade, with a request that the said Board submit a general report on the re-adjustment of salaries in the different departments.

Resolved: To re-affirm said report, dated 6th July, as well as the general report on the readjustment of salaries.

11.—On the recommendation of the Chief of the Fire Dept, it was

Resolved: That the Purchasing and Sales Agent be instructed to insert in the newspapers advertisements calling for tenders for the following apparatus, the same to be opened on the 31st August:

(a) One automobile truck to haul Aerial Ladder truck

(b) One automobile truck to haul \$1,200 gallon steam fire engine.

(c) One automobile hose waggon, to carry 2,000 feet of 2 1-2 inch cotton rubber lined hose, etc.

(d) One combination automobile engine of a capacity of 1,000 imperial gallons, to carry also 1,000 feet of 2 1-2 inch cotton rubber lined hose.

(e) One 1,000 U. S. gallon Steam Fire Engine.

(f) One 800 U. S. gallon Steam Fire Engine.

12.—Submitted a report from the Chief Engineer anent a protest from Mr. R. W. Smith, "re" Sherbrooke St. sewer (6th section).

Referred to the Law Dept.

13.—Submitted a report from the Chief Engineer anent a protest from Mr. A. P. Stuart, concerning the flooding of his property.

Referred to the Law Dept for a report.

14.—Submitted a report from the City Attorney "re" claim of the Harbor Board for the cost of the construction of a sewer in Papineau Ave., amounting to \$942.04, stating that he does not think that the said work was ever authorized; that it appears by the correspondence of the Secretary of said Board that the said Board proceeded with the reconstruction of the sewer in question without having obtained the authorization required and that he cannot therefore approve the payment of the above sum unless the Chief Engineer declares that the City benefited by such work and that the same was necessary.

Resolved: Accordingly.

15.—Submitted a report from the City Attorney re letter from Mr. Art. Gibeault, Barrister, concerning the laying of a sidewalk on Dezery St.

Resolved: To give instructions in accordance with said report, to the City Surveyor to prepare a statement giving the value of the strip of land situated opposite the petitioner's property taking as a basis the valuation and the assessment for the past three years, plus 20%, a copy of said statement to be transmitted to the Rev. Mr. Gibeault with an offer on the part of the City to purchase said strip of land for the amount of such valuation, and in the